



平成から令和へと元号が変わり、新たな時代が幕を開けました。新たな時代においても、市民の皆さんが安心して当地域で暮らすことができるよう、しっかりと取り組んでいくことを改めて決意しています。高等看護学院に入学された皆さんには、これからの地域医療を支える貴重な担い手として、大いに活躍されますことを期待しています。

### 4月6日 五所川原市立高等看護学院入学式

4月6日、五所川原中央公民館において、五所川原市立高等看護学院第54回入学式を行いました。

入学する19人の皆さんは、圏域医療の中核を担う「つがる総合病院」での看護実習など、先端医療とともに地域に密着した環境の中で、働きながら看護についての専門知識と技術を学ぶこととなります。

卒業までの3年間、仲間と切磋琢磨しながら、看護師という夢をかなえて欲しいと思います。



### 4月10日 春の火災予防パレード出発式

春の火災予防運動の一環として、4月10日、エルムの街ショッピングセンター内において、防火パレードを行いました。

パレードでは、一日消防官3名のほか、幼年消防クラブの皆さんなどが買物客らに火の用心を元気に呼びかけました。

春は風が強く、火が発生すると周囲に燃え広がりやすいので、火の元には十分ご注意ください。



### 5月6日 金木桜まつりが閉会しました

例年より2日早い4月27日に、芦野公園において開会した金木桜まつりは、33万6千人もの方々にお越しいただき、5月6日に閉会しました。

初日は雨模様の花冷えとなりましたが、期間中は満開から花びら舞い散るまでの様々な表情により、県内外からお越しの皆さんに、日本桜百選に数えられる美しい桜を存分にお楽しみいただけたものと思っています。



### 退職人権擁護委員に法務大臣より感謝状



人権擁護委員を退職された長尾さん(中央)

平成31年4月1日付で人権擁護委員を退職された長尾晶子さんの功績に対して法務大臣より感謝状が贈呈され、4月24日、市役所で伝達式が行われました。

長尾さんは、平成25年4月1日から平成31年3月31日まで2期連続6年間、人権擁護委員として人権擁護や人権思想の普及高揚に尽力されました。

感謝状を受け取った長尾さんは「皆さんのおかげで、6年間活動することができました。感謝の気持ちでいっぱいです」と話しました。

新たに平成31年4月1日付で新任の委嘱が発令されました。任期は3年です。よろしくお祈りします。

新井 勝博さん(五所川原地区)

### 津軽鉄道活性化促進チーム「津鉄ア・モーレ」合同結成式



当市・中泊町職員の津鉄ア・モーレの皆さん

地域の公共交通の維持・確保に向け、自治体の垣根を越えて当市と中泊町の若手職員18名による津軽鉄道活性化促進チーム「津鉄ア・モーレ」の合同結成式が4月24日、五所川原市役所で行われました。

式ではメンバーを代表して倉光諒心さんが「長らく地域に貢献し続けている津軽鉄道を誇りに感じており、その魅力をより多くの人に体験してもらうことに尽力します」と宣誓を行いました。

各メンバーも「津軽鉄道から学生時代にうけた恩を返していけるよう励みたい」「津鉄が大好きなので、この魅力を多くの人に伝えたい」など活動への抱負を述べました。